



PREMIOS FIN DE GRADO

Facultad de Derecho

Premio Fin de Grado PCEO Doble Grado en Administración y Dirección de Empresas y Derecho

COLEGIO OFICIAL DE GESTORES ADMINISTRATIVOS DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Alejandro Trenor Guisasola



Alejandro Trenor recogiendo el premio de manos de Javier Blanco. Mario Rojas

Premio Extraordinario Fin de Grado PCEO Doble Grado en Administración y Dirección de Empresas y Derecho, cuando Alejandro Trénor (23 años) terminó bachillerato tenía claro que le interesaban la economía y la empresa «Pensaba que la formación jurídica podría ser de utilidad para mi formación. No estaba seguro de la decisión, pero al final no me he arrepentido y me ha gustado mucho la carrera», explica.

A la hora de valorar su paso por la universidad, el balance académico ha sido muy bueno y cuenta que le permitió descubrir su interés por el Derecho, especialmente el Derecho Público. «Por lo demás, la experiencia en la Universidad de Oviedo ha sido magnífica, he tenido profesores excelentes de los que he aprendido muchísimo y que me han permitido desarrollarme a nivel académico y personal» y añade, «también he tenido la suerte de hacer muchos amigos, era la mejor parte del día a día. Me lo he pasado muy bien durante estos años y he disfrutado mucho. Estoy muy agradecido a la Universidad».

Cuenta que la noticia de la concesión del premio le produjo una gran «Alegría y satisfacción».

Aun así, a la hora de valorar la posible repercusión que este galardón pueda tener en su futura trayectoria profesional, cree que el mayor impacto del premio es «A nivel personal más que a nivel profesional». No obstante, reconoce que haberlo recibido «Me anima a seguir trabajando al mismo nivel que hasta ahora. En cualquier caso, el premio también conlleva cierta responsabilidad, muchos de los antiguos premiados han desarrollado carreras muy exitosas. Hay que estar a la altura», confiesa.

De cara al futuro los proyectos más inmediatos de Alejandro pasan por continuar preparando las oposiciones de acceso a la Carrera Diplomática. «También me gustaría ser profesor en el futuro».

En el capítulo de agradecimientos a Alejandro le gustaría dedicar el premio «A mi madre, que es mi mayor apoyo. También al resto de mi familia y a mis amigos, que me han ayudado mucho durante estos años».

Facultad de Química

Premio Fin de Grado en Química «Industrial Química del Nalón»

QUÍMICA DEL NALÓN

Illán Tagarro Peña



Illán recogiendo el premio de manos de Mario Taranilla. Mario Rojas

Premio Fin de Grado en Química, Illán Tagarro cuenta que fue, en parte, gracias a una profesora de su instituto, por lo que se decidió a elegir esta carrera. «Fue el año de segundo de Bachillerato, antes de ese curso yo no tenía nada claro, pero fue Montse, mi profesora de química de segundo la persona que hizo que de repente me gustase mucho la química y me decantase por esta carrera», explica.

A la hora de hacer balance académico de sus años como estudiante en la Universidad de Oviedo, Illán aclara que, aunque ha sido una carrera dura que requiere mucha constancia ha merecido la pena «Me he quedado contento con ella», cuenta satisfecho.

Entre las asignaturas que más han llamado su atención de la de las impartidas durante todo el grado explica que «De la rama de la química, lo que más me ha gustado desde casi el principio de la carrera, es sin duda la química orgánica».

Respecto a la concesión del premio, Illán dice que cuando se enteró de la noticia se sintió muy orgulloso de ello. «Es un reconocimiento importante a cuatro

años de esfuerzo, y estoy muy contento de haber recibido este premio».

A la hora de valorar las posibles repercusiones que este galardón pueda tener para él en su futura trayectoria profesional, opina que «Es un premio muy importante que me puede ayudar de cara a un futuro y abrirme puertas tanto laborales como académicas, además de ser un incentivo para seguir esforzándose en lo que hago».

Entre sus objetivos más inmediatos, está seguir formándose para poder adentrarse en la investigación. «En este momento estoy cursando el Máster en Química y Desarrollo Sostenible de la Universidad de Oviedo. El año que viene mi idea principal es empezar mi camino en la investigación y comenzar una tesis doctoral en el área de Química Orgánica, que es la rama de la química que más me gusta» explica Illán.

Le gustaría dedicar este premio «Principalmente mis padres, que me han apoyado durante toda mi vida y también a mi familia y mis amigos con los que he pasado todos estos años».



Colegio Oficial
de Gestores
Administrativos
de Asturias

El Colegio de Gestores Administrativos de Asturias felicita a **Alejandro Trénor Guisasola** distinguido con el premio Fin de Grado por la Universidad de Oviedo en el Doble Grado en Administración y Dirección de Empresas y Derecho.

PREMIO FIN DE GRADO EN QUÍMICA 2024



Química del Nalón

C³ Química Circular con Compromiso

Nuestra más sincera enhorabuena al premiado

D. ILLÁN TARRAGO PEÑA